

Gemeinde Mainhausen, Samstag, 4. Juni 2022

Zirkuswoche 2022

"Manege frei!" heißt es dieses Jahr endlich wieder im Zirkus Erste Sahne - mit Zelt und allem drum herum.

Nach zweijähriger Zwangspause kann wieder durchgestartet werden. Mit dem Blick nach vorne laufen die Planungen bei der Gemeinde Mainhausen und dem Team vom Zirkus Erste Sahne für die beliebte Zirkuswoche auf Hochtouren.



In der Zeit vom 22. – 27. August 2022 können die Nachwuchsartisten wieder allerlei Nummern üben. Aber bevor es an das Drahtseil, Trapez, Rola Bola, Akrobatik, Clownerie, Jonglage etc. geht, muss das Zirkuszelt am Sonntagmorgen in Gemeinschaftsarbeit mit den Eltern und der Zirkus-Crew aufgebaut werden. Danach kann das Training am Montag unter der 7 Meter hohen Kuppel beginnen!
„Manege frei“ heißt es dann wieder am Ende der Woche und alle Artisten zeigen ihr Erlerntes vor Publikum.

Die Anmeldephase läuft bis 15. Juli 2022 unter <https://forms.office.com/r/XK8pjAL4jv>

Weitere detaillierte Informationen erhalten Sie über die Gemeindehomepage

(<https://www.mainhausen.de/termine-ferienangebote>) oder direkt bei Frau Franzel, Tel.: 06182 / 8900-79.